

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 24. November 2020

Balsthal: Technischer Defekt löste Brand aus (Nachtrag zur Medienmitteilung vom 11. November 2020)

Der Brand in einem Haus in Balsthal Anfang November wurde durch einen technischen Defekt an einem Gerät ausgelöst.

Nach dem Brand in einer unbewohnten Liegenschaft am 10. November 2020 in Balsthal haben Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen (vgl. Medienmitteilung vom 11. November 2020). Diese haben nun ergeben, dass der Brand durch einen technischen Defekt an einem Telefon-Akku ausgelöst wurde. Durch den Brand entstand ein Sachschaden von mehreren 10'000 Franken. Verletzt wurde niemand.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   